
 

 

令和３年度第１回 岐阜市立女子短期大学運営委員会報告書 

 

１ 日 時 令和３年８月２５日（水）１０時００分～１１時１５分 

２ 場 所 岐阜市立女子短期大学 大会議室 

３ 出席者  

（１）外部委員（１号委員）出席４名 

石黒委員、森川委員、武藤委員、森委員 

（２）学内委員（２号委員）出席４名 

畑中学長、服部副学長、道家附属図書館長、久米事務局長 

４ 次第 

 （１）令和３年度運営状況について（入学者、教育、コロナ対応） 

 （２）岐女短ビジョン推進の取組みについて 

 （３）岐阜市立女子短期大学あり方懇談会について 

５ 委員の意見 

 〇意見１ 

   コロナ禍で就職状況を心配していたが、就職内定率を見ると平年並みとなっており、学内

での努力がわかる。一方、進学・編入学の内定率が低いので対策を行ったほうがよい。 

 〇意見２ 

   食物栄養学科について、学生に対し、管理栄養士の資格でどのような職業に就けるのか

をアピールすることで、編入学の希望者が増えるのではないか。 

 ○意見３ 

   岐女短ビジョン推進の取組みを真面目に実施しており評価できる。ただ、志願者数が減

っているのを見ると、その成果をどのように広報していくのかが課題と考える。 

 〇意見４ 

   学科再編で検討されているデザイン環境学科という名称であるが、これでは高校生がフ

ァッションをイメージするのは難しいのではないか。 

  


